

Rückblick auf die Messen „b+m“ Zürich, 2013 und 2014

Alles wandelt sich, Veränderung ist Alltag. Das Leben stellt ständig neue Fragen, ruft nach Antworten... auch wenn viel Grundlegendes seit Jahrtausenden ähnlich scheint. Und wir Menschen ändern uns auf diesem ewigen Lebensrad mit... alles ist immer auch Weiterentwicklung.

So sind über die Jahre - nach meiner Ausbildung zur Feng Shui Beraterin und dem Beginn von LebensArt - weitere Wissensgebiete, Künste und Techniken hinzugekommen, die in meine begleitende Bauberatung einfließen.

Acht Schwerpunkte kristallisierten sich heraus – was sich an den Ausstellungen der letzten zwei Jahre bildhaft ablesen liess:

Geomantie - Weissagung der Erde

Tao Feng Shui - das Gedächtnis der Erde

Feng Shui, Radiästhesie - die Kunst des Rutens

Farb- und Innenraumgestaltung

Raum-, Wahrnehmungs- und Gestalt-Psychologie

Energetische Architektur

Spirituelle Baubegleitung



Sonderschau 2013: Feng Shui - Wohnraum als Kraftort



Sonderschau 2014: Planen, Bauen und Wohnen mit Feng Shui^{plus}

Bei den Standgestaltungen haben wir auf fundamentale Elemente wie das Prinzip von Yin und Yang geachtet - dargestellt mittels geschwungener (fliessender) und gerader (formgebender) Linien. Wir benötigen beide Energien: die weiblichen und die männlichen - Plus und Minus. So entsteht pulsierendes Leben.